



ESCUCHA A HUSSEIN. Washington, Septiembre 30 (Reuters). El Presidente Ronald Reagan escucha un discurso del Rey Hussein, de Jordania, antes de la reunión de esta mañana. Hussein dijo a Reagan, que Jordania quiere llegar a un acuerdo con Israel.

Jordania quiere llegar a un acuerdo con Israel

Washington, Septiembre 30 (AP). El Rey Hussein de Jordania sostuvo hoy una reunión de 45 minutos con el Presidente Ronald Reagan, y luego dijo que quiere llegar a un acuerdo con Israel pero que las conversaciones de paz debieran

efectuarse en una conferencia internacional. Dado que esa circunstancia daría a la Unión Soviética una participación directa en el futuro del Medio Oriente, tanto Estados Uni-

—Pasa a la página 23—

40a. reunión del FMI y el Banco Mundial

Seúl, Septiembre 30 (AP). La cuadragésima reunión del Fondo Monetario Internacional (FMI) y el Banco Mundial (BM) considerará esta semana un temario que incluye entre sus principales puntos la deuda externa del tercer mundo, el elevado valor del dólar norteamericano, y la perspectiva de guerras

globales comerciales. Se prevé que en lo que será la mayor conferencia internacional celebrada hasta ahora en esta capital de Corea del Sur, más de 9.000 delegados enviados por los 149 países miembros de ambos organismos asistirán a la reunión que se desarrollará entre el 8 y

—Pasa a la página 23—



HONORES MILITARES. Roma, Italia, Sept. 30 (Reuters). Julio Maria Sanguinetti, presidente de Uruguay, derecha, y Francisco Cossiga, presidente de Italia, pasan frente a una guardia de honor en el Palacio Quirinale. Sanguinetti llegó hoy para una visita oficial.

Reagan propone reunión a países industrializados

Bonn, Septiembre 30 (DPA). El Presidente norteamericano Ronald Reagan, ha propuesto a los siete países más industrializados del mundo celebrar una reunión extraordinaria en Nueva York antes de la "cumbre" Reagan-Gorbachev, confirmó hoy en Bonn un portavoz del gobierno alemán.

Según esta fuente, el Canciller federal alemán, Helmut Kohl, recibió una invitación de Ronald Reagan para encontrarse en Nueva York el 24 de Octubre. Tema central de esta reunión extraordinaria de EE.UU., Gran Bretaña, Francia, Italia, Japón, Canadá y

Más de un millón de Dls. para las víctimas, México

San Juan, 30 de Septiembre (DPA). Más de un millón de dólares fue recaudado ayer para las víctimas de los terremotos de México durante el Telemaratón que se transmitió durante 12 horas a través de la mayoría de las televisoras de Puerto Rico.

Al Telemaratón originado por WAPA Televisión se unieron cuatro de los otros 5 canales de televisión privados en el país y muchos de los principales artistas

—Pasa a la página 48—

Exhortación de Andrés Pérez a líderes Panamá

Caracas, Septiembre 30 (AP). El ex Presidente Carlos Andrés Pérez exhortó a los líderes panameños a demostrar que "seguirán cumpliendo su rol en Contadora" en pro de la paz en América Central, en declaraciones que reiteran la preocupación suscitada aquí por la sorpresiva renuncia de Nicolás Ardito Barletta a la presidencia de ese país.

Pérez dijo que Venezuela debe tender la mano a Panamá "ante la posibilidad de continuar la democracia", al comentar ayer la renuncia de Barletta y su reemplazo en el cargo por el Vicepresidente Eric Delvalle.

—Pasa a la página 48—

México continúa bajo emergencia

México, Septiembre 30 (AP). Varias escuelas y comercios reanudaron hoy sus actividades en algunos sectores de esta capital, devastada por los terremotos de hace más de una semana, pero un informe preliminar del gobierno advirtió que "no ha terminado el periodo de emergencia".

Muchas calles aún siguen bloqueadas por los escombros de centenares de edificios derrumbados. Los grandes sismos registrados el 19 y 20 de Septiembre también provocaron daños, aunque de menor proporción, en los estados de Colima,

Guerrero, Jalisco y Michoacán, sobre el Pacífico.

El Informe preliminar, elaborado por un Comité de Emergencia Nacional integrado por ocho Ministros de Gabinete, al evaluar el desastre lo calificó como "el mayor fenómeno geofísico registrado en los últimos 40 años".

Dirigentes gubernamentales y empresarios dijeron que a esta nación de 76 millones de habitantes, que desde los últimos tres años padece de graves problemas económicos, le tomará muchos años

—Pasa a la página 17—



DURANTE MARCHA. Lisboa, Sept. 30 (Reuters). El líder socialista portugués, Mario Soares, visto hoy en el centro capitalino, durante una marcha proslavista.

Muere inventor de la "Escala de Richter"

Pasadena, Estados Unidos, Septiembre 30 (AP). Charles F. Richter, sismólogo pionero que concibió la escala de medición de movimientos sísmicos según su intensidad, falleció hoy a la edad de 85 años, tras padecer largo tiempo de dolencias cardíacas.

Richter murió a las 12:30 p.m. dijo Jerene He-

witt, su amiga y portavoz. Antes de su muerte Richter se enteró de los intensos terremotos que causaron millares de muertes en México el 19 y 20 de este mes.

"Una de las enfermeras me dijo el Jueves que él había visto televisión y escuchado la clasificación

—Pasa a la página 48—

Rusia propone control de armamento a los EU

Ginebra, Suiza, Septiembre 30 (AP). La Unión Soviética propuso hoy en Ginebra a Estados Unidos lo que calificó como amplias nuevas medidas de control de armas, y el jefe de la delegación soviética dijo que el éxito de las conversaciones dependería de la respuesta norteamericana.

Los soviéticos, encabezados por Viktor Karpov,

presentaron su propuesta en una reunión que sólo duró poco más de media hora. No hubo comentarios de las partes sobre la brevedad de la sesión, propuesta por la Unión Soviética. Una segunda sesión extraordinaria, también pedida por los soviéticos, fue programada para mañana.

—Pasa a la página 25—

EU no abandonará la "Guerra de Galaxias"

Washington, 30 de Septiembre (DPA). El Secretario de Estado norteamericano George Shultz reiteró hoy que Estados Unidos no abandonará el programa de armamento espacial denominado "Guerra de las Galaxias" para una "defensa estratégica espacial" aunque reconoció que una propuesta soviética sobre la reducción de los respectivos arsenales nucleares podría levantar el estancamiento existente en

las negociaciones de desarme entre ambos países.

En una entrevista concedida hoy a un canal de televisión estadounidense, Shultz dijo respecto a la propuesta soviética esperada para esta semana en las negociaciones en Ginebra, que un cambio en la postura soviética podría ofrecer una posibilidad para prescindir de las condiciones impuestas hasta ahora por los soviéticos.

—Pasa a la página 48—

Altbajos del dólar

Londres, Septiembre 30 (AP). El dólar registró altibajos al cierre hoy de los

—Pasa a la página 25—



AYUDA PARA MEXICO. Los Angeles, Sept. 30 (AP). Ricardo Montalban, Vicki Carr y Pepe Barreto, anoche en la maratón de televisión para recaudar dinero destinado a los damnificados por el terremoto de México. Colaboraron destacadas figuras internacionales.

—Pasa a la página 48—